

para desplegar los pergaminos. Segundo, ya es tiempo de que el Alcázar pueda representar para los españoles de dentro de 50 años, un monumento donde la gente va a estudiar".

●●● DANDO LARGAS

Desde aquella firma en julio del 90, el Ministerio de Defensa ha estado dando largas a la Junta de Comunidades, pues aunque la entrega de esa parte del Alcázar es firme desde que se materializó el convenio, durante todo este tiempo se han tenido que mantener múltiples conversaciones con los responsables militares, para resolver todas las pegas que se ponían al triple uso que va a tener el histórico edificio: museo del Ejército, oficinas del Gobierno Militar y ahora la biblioteca.

Los responsables de la Consejería de Cultura, se han llevado más de una reprimenda del presidente autonómico, **José Bono**, por no haber sacado adelante todavía el proyecto. Pero en otras tantas ocasiones se le ha contestado que no se han dejado de hacer gestiones con la Gerencia de Infraestructura del Ministerio de Defensa, responsable del patrimonio militar. Y al parecer desde ese departamento ministerial, sólo se consigue una excusa tras otra. La última es quién corre con los gastos del traslado de las oficinas del Gobierno Militar al último piso, para dejar totalmente libre la planta principal del Alcázar. "No está claro en el convenio quién debe pagar ese traslado y el tema está aún sin cerrar, pero no tiene mayor complicación. Ya hemos resuelto el acceso compartido con el del Museo del Ejército pues éste, que continuará donde está, en la planta baja, su entrada la tiene por la puerta principal, la misma que se usará para la biblioteca. Lo que se ha hecho es planificar desde el hall, un acceso directo con ascensores a la biblioteca. Otro tema solucionado es todo el funcionamiento autónomo de la biblioteca, en cuanto a luz, sistemas de seguridad, calefacción...", explica el viceconsejero de



ARCHIVO

Hace más de tres años que el entonces ministro de Defensa, Narcís Serra, cedió para la Biblioteca la planta principal del Alcázar

Cultura, **Diego Peris**.

El Gobierno Autónomo ha ido avanzando lentamente en lo que a él le compete. En diciembre del 92, el famoso humorista y arquitecto, **José María Pérez Peridis**, entregó completamente el proyecto de adecuación de la primera planta del Alcázar para dar cabida a los valiosos libros de la Biblioteca, cumpliendo con el encargo de la Junta de Comunidades. Hacia el mes de mayo de este año, se entregó en el Ministerio de Defensa una copia del proyecto elaborado por **Peridis**.

El siguiente paso, más reciente, ha sido la aprobación del gasto de 350 millones, para llevar a cabo las obras necesarias, con la firme intención de comenzarlas en el 94. "Tras los plazos de publicación en el Diario Oficial, el período para la presentación de ofertas por parte de las empresas constructoras y la adjudicación en una mesa de contratación, calculamos que el próximo mes de febrero deberíamos estar haciendo ya las obras" dice **Diego Peris**.

Estos trabajos de remodelación tienen establecido un período de ejecución de 14 me-

ses. En este tiempo, en la planta principal del Alcázar, se realizarán las salas donde se colocarán en unas vitrinas los fondos antiguos de la Biblioteca, para que puedan ser consultados y al mismo tiempo contemplados por el público. Dentro del mismo proyecto, también se hará un taller de restauración y encuadernación del libro, un laboratorio de microfilm, una sala de exposiciones para muestras ocasionales relacionadas con el libro, así como un pequeño salón de actos, además de salas de lectura y una sala de reuniones.

Una vez acabadas todas las obras, hay que llevar a cabo el traslado de todos los preciados libros desde la Biblioteca al Alcázar, que según **Diego Peris** "tendrá que ser tranquilo y hacerlo en unos dos o tres meses con mucho cuidado, pues es un material delicado que no se puede transportar en 24 horas. De esta forma, pensamos que para mediados del 95, el centro cultural del Alcázar puede estar ya funcionando" y añade que "no es mala idea para un futuro trasladar toda la Biblioteca al Alcázar. Es cuestión de seguir hablando".

● C. DEL CASTILLO

La última pega de Defensa es quien paga el cambio del Gobierno Militar

Peris : "En el 95 puede estar funcionando la biblioteca en el Alcázar"